



P R E S S R E L E A S E

COUNTY OF SONOMA

575 Administration Drive · Santa Rosa, CA 95403
Phone (707) 565-2241 · Fax (707) 565-3778

PARA DISTRIBUCIÓN INMEDIATA

Fecha: 18 de agosto del 2023

Contacto: Karina Garcia, Representante de Campo para la Supervisora Susan Gorin del Primer Distrito del Condado de Sonoma
Karina.Garcia@sonoma-county.org
(707) 565-1776

El Consejo Asesor Municipal de los Springs invita a miembros de la comunidad al segundo evento anual de Limpieza de Parques y Arroyos en el Parque Larson

SONOMA, CA. – El Consejo Asesor Municipal de los Springs (Springs MAC por sus siglas en inglés) se complace en anunciar su segundo evento anual de limpieza de parques y arroyos en asociación con el Centro de Ecología de Sonoma, Recology Sonoma-Marin, Jardín Comunitario de los Springs y el departamento de Parques Regionales del Condado de Sonoma.

Cuando: sábado, 23 de septiembre de 2023
Hora: 9am a 12pm
Lugar: Parque Larson, 329 DeChene Ave, Sonoma, CA 95476

“Como abogada del medio ambiente, me alegra saber que el Consejo nuevamente está organizando este evento en nuestro querido parque Larson. Debemos unirnos y conservar nuestros arroyos y parques en condiciones favorables para uso y gozo comunitario” dijo la Supervisora del Primer Distrito Susan Gorin. “Gracias a todas las organizaciones asociadas y voluntarios por unirse.”

Se alienta a los miembros de la comunidad a venir y unirse al Springs MAC para limpiar el arroyo y el querido parque del vecindario. Este evento es en esfuerzo para conmemorar el Día de Limpieza Costera que se lleva a cabo el mismo día. No es necesario traer su propio equipo,

ya que lo proporcionara el departamento de Parques Regionales del Condado de Sonoma. Se recomienda llevar ropa cómoda y calzado resistente para los caminos irregulares del parque.

Recology Sonoma-Marin proporcionará un basurero grande para aquellos que deseen deshacerse de artículos voluminosos o no deseados. Para obtener una lista completa de los artículos que serán aceptados en el contenedor de reciclaje, visite:

<https://www.recology.com/wp-content/uploads/2019/09/RSM-Recycle-List-Poster2.pdf>

“Esta será una gran oportunidad para que nuestra comunidad se reúna y sienta el compañerismo de hacer algo positivo por nuestro medio ambiente, nuestra comunidad y nuestros parques locales”, compartió Jesús Alcaraz, miembro del Springs MAC que organiza el evento.

El Jardín Comunitario de los Springs estará abierto para cualquiera que desee pasear y aprender más sobre las plantas y cultivos del jardín. También Seth Dolinsky, encargado del jardín, distribuirá retoños y composta gratis.

El Springs MAC está buscando voluntarios para este evento. Se darán ligeros refrigerios solo para los voluntarios. Aquellos interesados en ser voluntarios o si tienen preguntas, comuníquese con Jesús Alcaraz al 707-287-0890.

El Consejo Asesor Municipal de Springs (Springs MAC): *representa a la gente de los Springs en el Valle de Sonoma como la voz de la comunidad ante los representantes electos. El Springs MAC se compromete en apoyar a todos los miembros de la comunidad de manera significativa e inclusiva para promover la salud y el bienestar de la comunidad de los Springs.*

El Springs MAC se reúne el segundo miércoles de cada mes a las 6:30 p.m. en la sala de juntas del Distrito Escolar Unido del Valle de Sonoma SVUSD

El Centro de Ecología de Sonoma: *es una organización sin fines de lucro en Glen Ellen que trabaja para solucionar los desafíos relacionados con el suministro y la calidad del agua, los espacios abiertos, el carácter rural, la biodiversidad, la energía, el cambio climático y una mejor calidad de vida para todos los residentes.*

Sonoma Marin Recology: *busca lograr un mundo sin residuos. La misión de Recology representa un cambio fundamental del manejo de residuos tradicional a la recuperación de recursos. Buscamos eliminar los desechos mediante el desarrollo y el descubrimiento de prácticas sostenibles de recuperación de recursos que se puedan implementar a nivel mundial.*

El Jardín comunitario de Larson Park: *es un jardín comunitario en El Parque Larson de Sonoma. El jardín ofrece a las familias la oportunidad de cultivar y tener acceso a productos orgánicos*

Departamento de Parques Regionales del Condado de Sonoma: *Los parques regionales del condado de Sonoma brindan oportunidades esenciales para que las personas se conecten con la naturaleza. Contribuimos a la vitalidad y el bienestar de nuestra comunidad ampliando el acceso a experiencias recreativas, sirviendo como administradores responsables de los recursos culturales y naturales y asegurando que nuestros parques estén limpios, seguros y disponibles para todos.*

###